



Jai vraiment besoin d'aide! conseiller moi svp

Par nana

bonjour

j'ai été incarcéré avec mon compagnon ; nous sommes dans la même affaire.

nous sommes toujours en mandat de dépôt criminel.

J'ai fait 18 mois ferme puis je suis sorti en provisoire .

on m'a obligé de quitter la région PACA et je pointe 2 fois par semaine .

mon compagnon est toujours incarcéré; nous sommes toujours en interdiction de communiquer. ça fait 22 mois que nous sommes pas vus à par la confrontation.

ça devient invivable je sombre dans la dépression je ne sais plus quoi faire . pouvez-vous s'il vous plaît me conseiller? m'aider ? c'est comme si je faisais un appel au secours. j'ai vraiment besoin qu'on m'aide. j'ai un très bon avocat qui prend cher et qui ne sert à rien . merci beaucoup d'avances

Par jury34

Bonjour,

Vous n'évoquez jamais les visites conjugales avec votre avocat?

Cordialement